

全国高等学校野球選手権香川大会、全国花いけバトル県大会、
全日本吹奏楽コンクール香川県大会 壮行式

2023.7.5



まずは、野球部の皆さん。暑い夏がやって来ました！汗にまみれ、泥にまみれ、白球を追いかけて来た熱い思いをぶつける瞬間が迫ってきました。強い日差しの下での基本練習、階段上りに励んだ雨の日、自分の技量を確認した練習試合等、普段一緒に練習に励んでいる仲間たちと臨む大会です。仲間を信じ、広いグラウンドで自分たちの夢に向かって思いっきり駆け回ってください。

次に、フラワーアレンジメント部の皆さん。恒例となった全国高校生花いけバトル（栗林公園杯）への出場権をかけた5分間のドラマが幕を開けます。2人1組での戦いとなりますが、普段から一緒に取り組んできた部員たちの思いを胸に、自己の感性を信じ、自由に自分たちだけの花を咲かせ、大いに楽しんでみてください。

そして、最後に、吹奏楽部の皆さん。朝早くからの音出し練習に始まり、個人での練習、さらにはパートごとの音合わせ等、何度も壁にぶつかりながら、全体練習を繰り返してきたことと思います。学校生活の中に音楽が溢れているって素敵だなと皆さんが奏でる音を聞きながらいつも思っています。自分たちの思いを音に乗せ、精一杯、自分たちの世界を楽しんでください。

壮行式に臨んでいる各生徒の皆さん、私たち教職員を含め、飯山高校の仲間たちが、皆さんを応援しています。大いに楽しんでみてください。

以上で終わります。